

Estimados profesores y estudiantes:

Junto con saludar y esperando que se encuentren muy bien, les escribimos para recordarles que durante la semana del 18 al 23 de octubre la Facultad de Derecho tendrá clases normales en pregrado, pero no habrá evaluaciones. El resto de la Universidad tiene programado un receso de actividades en esa semana.

Además, para facilitar el descanso de los estudiantes, las clases y evaluaciones de pregrado se suspenderán los días 12 de octubre y 2 de noviembre.

Lo anterior se encuentra informado en cada uno de los formularios de condiciones y evaluaciones de nuestros cursos y en el Calendario de evaluaciones del segundo semestre ([link](#)).

Saludos cordiales,

Dirección Escuela de Derecho